

Ce que nous avons appris

On refuse poliment quand on nous propose un bonbon ou de la drogue.

On prend un pseudo sur internet pour se protéger.

Un mineur peut avoir un casier judiciaire.

Pour un crime, on risque la prison à vie.

On peut rouler à vélo sur un trottoir jusqu'à 8 ans.

La drogue est une substance illégale.

Le cannabis, la cocaïne et l'héroïne sont des drogues.

Les trois exemples de délits sont :

- les délits de fuite
- les délits de vol
- les délits de violence.

Je ne prends pas un produit que je ne connais pas même si c'est un ami qui me le donne.

Même si je suis fatigué, je n'enlève pas ma ceinture de sécurité.

Les panneaux de signalisation concernent aussi les cyclistes.

La loi sert à protéger et à punir les personnes.

Quand on roule à plusieurs à vélo, on doit être en file indienne.

On ne doit pas faire confiance aux gens qu'on «rencontre» sur internet.

Le coma éthylique arrive quand on a consommé trop d'alcool.

Une personne qui ne respecte pas la loi commet une infraction.

Il y a trois sortes d'infractions: les délits, les crimes et les contraventions.

Un dealer est une personne qui vend de la drogue.

Un délinquant est une personne qui ne respecte pas la loi.

Si je sympathise avec un internaute, j'en parle à mes parents.

Pour faire un exposé, je regarde dans les livres et sur internet.

Le casque n'est pas obligatoire à vélo mais il est fortement recommandé.

Rejeter quelqu'un qui n'est pas habillé à la mode est de la discrimination.

Je choisis des jeux vidéo en fonction de mon âge.

La place idéale pour un ordinateur est le salon.

On peut monter devant en voiture à partir de 10 ans.

Je ne peux pas diffuser une photo de mineur sur internet sans autorisation.

Une drogue illicite peut se prendre avec l'autorisation du docteur.

Le racket, c'est forcer quelqu'un à faire quelque chose sous la menace.

Les parents ne peuvent pas aller en prison à la place de leurs enfants.

On peut traverser devant le car en faisant attention.

La ceinture de sécurité est obligatoire parce qu'elle nous protège.

On peut aller en prison à treize ans.